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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 26 FEBBRAIO 2021 CONVOCATA ORE 12,00 
 
Ordine del Giorno:  
 

1) Approvazione verbali sedute precedenti; 
2) Bilancio previsionale 2021; 
3) Varie ed eventuali 

 
Sono presenti i consiglieri: Daniele Del Nero, Nives Spattini, Cesare Bassani, Daniele Raggi, Marzia Gemma 
Paita, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli e Andrea Vannucci. 
Sono presenti Stefano Pennacchi e l’assessore Martinelli. 
Presiede Daniele Del Nero. 
Svolge le funzioni di Segretario Augusto Panighini. 
 

1) Approvazione verbali sedute precedenti; 
 

Si rinvia a successiva seduta. 
 

2) Bilancio previsionale 2021; 
 

Il presidente assegna la parola all’assessore Martinelli per una breve illustrazione dei punti salienti, il quale 
illustra che i numeri presenti nel bilancio riflettono quanto accaduto ma non colgono alcuni aspetti che 
vanno però sottolineati, soprattutto afferenti il settore sociale ma anche il settore delle opere pubbliche, le 
attività che l’amministrazione pensava di intraprendere sono state rallentate anche se all’esterno la 
situazione è poco avvertita. Si parte da una situazione di disavanzo originata da una rivisitazione dei residui 
del 2015. 
Diamo atto di una flessione delle entrate sia per quello che riguarda il settore lapideo che in generale per i 
tributi comunali. Il valore di cassa pur elevato non si traduce in una capacità di spesa. 
Ci sono poi le questioni legate alla vertenza con la Paradiso spa appellata dalla controparte, la questione 
della Progetto Carrara, oltre alle questioni legate alle altre società partecipate. 
C’è poi la questione della sentenza che ha ribaltato il TAR di primo grado relativamente agli accordi 
2008/2009 delle tariffe. 
Interviene il dott. Pennacchi che prosegue comunicando che il bilancio per il 2021 ricalca molto le previsioni 
iniziali per il 2020, anche se sarà molto difficile che i numeri vengano confermati. Del resto non c’era 
alternativa praticabile. Per la TARI già nel 2020 c’era stata l’introduzione del nuovo sistema. 
Per il canone COSAP le bozze sono state definite e si vedranno in commissione. 
Il presidente conclude ricordando che questa seduta ha avuto natura meramente introduttiva. 
I consiglieri Vannucci e Andreazzoli lamentano la troppa abbondanza del materiale fornito rispetto ai tempi 
concessi per l’esame dello stesso, riservandosi di valutare caso per caso. 
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3) Varie ed eventuali 
 
Niente al riguardo da discutere. 
 
La seduta termina alle ore 12,55 
 
Il Segretario verbalizzante  
f.to Augusto Panighini 
 
f.to Il Presidente della Commissione 2^  
Daniele Del Nero 
 

I documenti pubblicati sono copie conformi dell'originale posto agli atti in considerazione che gli atti saranno prodotti con 
sistemi informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della Legge n. 549 del 1995 nonché dei commi 1 e 2 
dell'art. 3 del decreto legislativo n. 39 del 1993, la firma autografa verrà sostituita dell'indicazione a stampa del soggetto 
responsabile. 


